
Protokoll:  
 
Rm Altmaier (SPD-Fraktion) begründet den Antrag. 
 
Kulturdezernentin Dr. Theis-Scholz trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0051/2017). 
 
Rm Balmes (CDU-Fraktion) begründet den Ergänzungsantrag der CDU-Fraktion. Dieser ist in 
Session eingestellt. 
 
Die FBG-Fraktion begrüßt den Antrag. Die FDP-Fraktion schließt sich dem an. Die 
Einbeziehung des Werkausschusses Koblenz-Touristik in die Beratungen sei wichtig. Das Jahr 
2025 biete sich für die Bewerbung als Kulturhauptstadt gut an. Eine Störung für die 
Bundesgartenschau im Jahr 2031 sei dann nicht zu befürchten. Die Fraktion Bündnis 90 / Die 
Grünen begrüßt den Antrag ebenfalls.  
 
SPD-Fraktionsvorsitzende Lipinski-Naumann betont, dass Investitionen für die Attraktivität der 
Stadt Koblenz wichtig seien.  
 
Rm Wefelscheid (BIZ-Fraktion) bittet darum, die Kostenkalkulation ergebnisoffen vorzunehmen. 


